

Protokoll der Monatsversammlung vom 05. Mai 2025

Präsident:	Hans Preisig
Beginn:	14.35 Uhr Restaurant Bundesbahn Basel
Anwesend:	32 Mitglieder
Entschuldigt:	Alfred Hoffmann, Claudia Furrer, Robert Müller, Susanne Helfer, Joe Nay, Alfred Hoffmann, Christine Leupi, Othmar Trösch, Roland Altherr, Yvonne Ciampi
Protokoll:	Zum Protokoll vom 07. April gab es Diskussionen betr. möglicher Vereinsauflösung es wurde aber einstimmig angenommen.
Mutationen:	Eintritte: Keine. Austritte: Keine Todesfall: Beat Walzer Spenden: Keine
Geburtstags-Jubilare im Mai 2025:	Albert Pally, 75 Wilhelm Müller, 85 Guido Sidler, 90 Manfred Rütschlin, 75 Iris Stöckli, 75
Vereinsjubilare im Mai 2025:	Franz Blauel, 20 Jahre Anna Signer, 25 Roland Kumkli, 30
Total Mitglieder am 1. Mai 2025:	289

Mitteilungen von Hans Preisig:

Die Jahresversammlung der Sektion war mit Fr. 2200.- etwas teurer als im vergangenen Jahr. Das Zvieri-Plättli wurde geschätzt und es blieb nur sehr wenig übrig obwohl für mehr Personen bestellt wurde als anwesend waren.

Das Jahr 2025 ist bei syndicom Schweiz besser gestartet als das Vorjahr. Bei den aktiven

Mitgliedern konnten erstmals wieder mehr Eintritte als Austritte verzeichnet werden.

Zu den Homepages der Sektionen: Diese werden nach dem Kongress abgeschaltet. Sie wurden zu wenig abgerufen und teilweise schlecht bewirtschaftet. Die Kommunikations-Abteilung tendiert dazu, die Mitglieder vermehrt mit Newsletter zu informieren.

Diskutiert wird auch ob anstelle des Standpunkts später einmal einfach News-Letter versandt werden sollen, welche die Sektionen selber gestalten können.

Das Give-away-Angebot ist nun komplett! Ergänzend zu den altbekannten Klassikern gibt es neu Kaugummis, Notizbücher sowie Baumwolltaschen mit einem feministischen Motiv. Die Auswahl wurde unter Einbezug des Personals (Umfrage) und in einer Diskussion mit Geschäftsleitung, Regionalleitung und Zentralsekretariat getroffen. Das Budget für Werbematerial ist jährlich begrenzt. Qualität, Nachhaltigkeit (kein Elektroschrott!) und Sinnhaftigkeit stehen deshalb im Fokus.

So wie es aussieht muss der Pensionierten-Verein als Verein aufgelöst werden und kann nur noch als Gruppe geführt werden. Damit würden alle Mitglieder des Sektor 1 automatisch Mitglied, was wiederum Auswirkungen auf die Sektionskasse hätte. In Olten und Solothurn werden die Kassen der Pensionierten von der Sektionskasse verwaltet. Bei uns wäre der Aufwand für den Kassier zu gross, wenn er die Kassen aller 3 Pensionierten-Gruppen führen müsste.

Bei den Pensionierten Aargau schliessen sich die Gruppen des Sektor 1 und 3 zusammen.

Mitteilungen von Paul Zurlinden:

Mitteilungen vom Wander- und Reiseleiter Jean-Louis Cortet

An der April-Wanderung nahmen 11 Personen teil.
Die nächste Wanderung führt von Reinach nach Ettingen.
Die Herbstreise in den Schwarzwald.

Verschiedenes:

Paul Zurlinden berichtet von der Präsidien-Konferenz Pensionierte Schweiz sowie Den Versammlungen Pensionierte Olten und Aargau.

Nächste Versammlung:	02. Juni
Schluss der Versammlung:	15:35 Uhr
Der Protokoll-Führer:	Walter von Euw